



16 Pièces

374 m²

Réf. V2803VA

1 295 000 €

Chateauneuf-Grasse

Maison à vendre (06740)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Entre les villages de Plascassier et de Valbonne, en position dominante, bénéficiant au Sud d'une vue sur la forêt, une Provençale divisée en plusieurs espaces de vie permettant de la transformer en villa familiale et/ou la possibilité de créer un local commercial avec annexes. L'entrée se fait sous un porche, puis un premier hall, un salon, une cuisine, deux salles à manger, un bureau, une chambre avec salle de douche et toilette attenants, une buanderie. A l'opposé de l'habitation se trouve une seconde entrée menant d'un côté à la bibliothèque, de l'autre à une salle à manger, un bureau, une ...

Between the villages of Plascassier and Valbonne, in a dominant position, facing south and boasting open views of the forest, a Provençal house divided into several living areas, easily convertible into a family home, keeping in mind the possibility of creating commercial premises with annexes. A porch leads to a first entrance hall, a living room, a kitchen, two dining rooms, a study, a bedroom with adjoining shower room and toilet, a laundry room. On the other side of the house is a second entrance hall leading to the library and opposite to a dining room, an adjoining study and a bedroom ...

JOHN TAYLOR VALBONNE

13 AVENUE SAINT-ROCH - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

